



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Concluye Seminario de Política Monetaria y Estabilidad Financiera

El “Seminario de Política Monetaria y Estabilidad Financiera”, organizado por el Banco Central de Nicaragua (BCN), concluyó el 26 de septiembre de 2014, luego de una extensa jornada en que se debatió ampliamente la situación actual de la política monetaria y el resguardo de la estabilidad financiera en Nicaragua, con la participación de actores nacionales e internacionales, entre los que destacaron diseñadores de política monetaria de bancos centrales de la región latinoamericana y expertos del BID y el FMI.

Como logro de este seminario, se expusieron las experiencias de países en que la implementación de acciones de política monetaria y cambiaria ha sido clave para afrontar el nuevo entorno de la economía mundial, y asimismo se plantearon desde la perspectiva gubernamental, centros de pensamiento y agentes económicos, alternativas que contribuyan a optimizar el diseño de la política monetaria y la consolidación de la estabilidad financiera en el país.

En este contexto, se resaltó que los avances de Nicaragua en materia de política monetaria y estabilidad financiera han sido considerables. No obstante, a futuro es imperativo dar continuidad a prácticas positivas que coadyuven al fortalecimiento de la estabilidad macroeconómica, el incremento de las inversiones, la generación de empleo y la lucha contra la pobreza.

Managua, 26 de septiembre 2014

Nota de Prensa



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

Concluye Seminario de Política Monetaria y Estabilidad Financiera

Nota de Prensa

